

Estudiantes de educación pública debutaron con éxito en la Liga de Fútbol

Entre sus objetivos se encuentran el desarrollo de actividades deportivas para incentivar al desarrollo integral, asistencia y revinculación, así como también fortalecer la convivencia, la participación y vida sana.

Más de 33 establecimientos educacionales públicos de Andacollo y Coquimbo participaron en la primera fecha de la Liga de Fútbol del Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, actividad parte del Plan de Educación Integral donde fueron protagonista 350 estudiantes para incentivar la participación, asistencia y revinculación, así como también fortalecer la convivencia, el deporte y la vida sana.

La jornada deportiva, que tuvo lugar en el Complejo Deportivo de la Compañía Minera del Pacífico (CMP), se desarrolló con la habilitación de ocho canchas en las que se jugó en modalidad cuadrangular, con equipos de cada establecimiento educacional conformados por dos niñas y 7 niños cada uno.

Uno de los participantes, el alumno Felipe Gay Hernández, de la Escuela Domingo Santa María González de Andacollo, la jornada estuvo muy entretenida, "hoy vinimos a la liga de fútbol, es la primera

vez que asistimos. Lo que me gustó de mis compañeros es que tuvimos buenas estrategias y pudieron meter goles. Además, ayudaban a sus compañeros si se caían y el otro lo paraba. Fue muy divertido venir a esta liga, jugamos mucho, nos divertimos y lo pasamos bien".

Por su parte, la profesora Carla Toro de la Escuela Dr. José Luis Araño, también de Andacollo, enfatizó en que "nuestro establecimiento participó en esta liga de fútbol, instancia en que los alumnos pueden participar y desarrollar actividades deportivas y también el trabajo en equipo". La docente además valoró que en este tipo de encuentros los estudiantes desarrollan sus habilidades blandas, y el intercambio de experiencia con otros estudiantes que ya han participado anteriormente en esta liga, les permite aprender a través de la observación del deporte.

La liga de fútbol reunió a los establecimientos públicos de enseñanza media como: Liceo Josemaría Escrivá de



Balaguer, Liceo Diego Portales, Liceo Industrial José Tomás de Urmeneta, Liceo Fernando Bivignat, Liceo Pedro Regalado Videla, Instituto Superior de Comercio de Coquimbo, Liceo Carmen Rodríguez Henríquez y Colegio de Artes Claudio Arrau.

En tanto de enseñanza básico compitieron los equipos de las escuelas: Juan Pablo II, Las Barrancas, Manuel De Salas, La Herradura, Cardenal José María Caro, José Agustín Alfaro, Luis Cruz Martínez, Padre Alberto Hurtado Cruchaga, Patricio Lynch, Lucila Godoy Alcayaga,

Peñuelas, David León Tapia, Escuela Coquimbo, Guillermo Cereceda, Nuestra Señora Del Rosario, Mario Muñoz Silva, Tomasa Olivares Caamaño, República

de Grecia, República de Italia, Tambillos, El Peñón, San Rafael, Pablo Neruda, Domingo Santa María González y Escuela Doctor José Luis Arrano.

